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ITEM I. Apresentação e Discussão da ATA para aprovação a qual foi 

consensuada sem questionamentos. 

 

No ITEM II. 2.2- Discussão da redução de medicação da CEMA para 

Parintins, visto que possui a necessidade de apoio dos demais municípios 

do Baixo Amazonas para que seja possível atender além de sua população 

a demanda dos demais municípios. A coordenadora Ana Cristina informou a 

que devido uma reunião na SES sobre a estiagem, a diretora da Central de 

Medicamentos do Amazonas, Hermenya, não pode comparecer nesta reunião, 

mas ela se compromete a participar da próxima reunião afim de esclarecer 

sobre a falta de medicamentos no abastecimento da CEMA que é um problema 

não só de Parintins, mas, também, dos demais municípios. A secretária de 

saúde de Boa Vista do Ramos e vice coordenadora da CIR, Lysandra, dirigiu a 

palavra ao secretário de saúde de Parintins, informando que em reunião com a 

secretária de saúde do estado, entre as pautas que seriam conversadas, uma 

delas seria sobre a de medicação, que nesse primeiro momento não levariam 

em consideração o que os municípios solicitaram, quem solicitou ou não 

solicitou,  todos irão receber a medicação que há na CEMA e com estoque 

triplicado, ou seja, irão receber três vezes mais. Só que nesse primeiro 

momento será priorizado os municípios onde a estiagem já chegou, assim a 

regional do Baixo Amazonas, não vai ser priorizada, segundo a secretária de 

saúde do estado, nesse primeiro momento, serão priorizados os municípios do 

Alto Solimões, Juruá e depois gradativamente os demais serão abastecidos. O 

secretário de saúde de Parintins e secretária de saúde de Boa Vista do Ramos, 

concordaram que deve haver olhares melhores ao Baixo Amazonas, mas 
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entendem as demandas do estado e a redução de medicamentos, por conta da 

gravidade da estiagem. A secretária de saúde de Nhamundá, Alcinéia, reforça 

a fala do secretário de Parintins em questão das unidades, pois assim como 

Parintins, o município de Nhamundá também atende outros municípios de outro 

estado que é Faro. 

ITEM III- Aprovação na CIR da realização de serviços de Laudos de 

Exames de Mamografia, Eletrocardiograma- ECG e Raio-X para o 

município de Barreirinha. O mesmo possui demanda reprimida de 

mamografia de 2021 e 2022 e ECG sem laudo desde 2022. A senhora Ana 

Cristina informou que um processo foi aberto para que fosse possível 

contemplar os sessenta e um municípios. Solicitando que algum município se 

habilitasse no atendimento das demandas de Barreirinha enquanto ocorre a 

efetivação do processo. Assim a Coordenadora da CIR, pede que Parintins 

atenda as demandas de Raio-X e Eco. Então o senhor Clerton respondeu que 

é por isso a importância de ampliação de laudos, para os municípios, uma vez 

que sem ampliação dos laudos não há possibilidade de Parintins atender. A 

coordenadora Ana, questionou a Péricles como organiza as demandas do 

município de Barreirinha, Péricles afirmou que está organizando a fila até o 

estado resolver a situação, para tanto, estão em tratativas para contratar uma 

empresa. A secretária executiva Nara Koide afirma que é importante a 

coordenadora Ana reforçar a situação a secretária Nayara, para que haja 

investimentos em laudos e acesso, aos tomógrafos, pois os municípios podem 

ser atendidos, mas precisam da ampliação do laudo para que haja tal acesso. 

 

3. Comunicação/Informes. 

O secretário Clerton agradeceu aos secretários pela anuência que deram para 

a possibilidade de implantação do SAMU em seus municípios, com a 

construção da CRU em Parintins, porém todos os municípios do Baixo 

Amazonas serão beneficiados, em seguida, pediu que os secretários façam um 

trabalho sobre o trânsito em suas cidades, uma vez que desde a semana 

passada há atendimentos de acidentes graves no trânsito em Parintins, sendo 

que já se observa que são turistas de outros municípios. 

 

 



 

 

Encaminhamentos da reunião:  

I- Comparecimento da Diretora da CEMA na próxima reunião ordinária; 

Encaminhamento dos Planos de Estiagem dos Municípios; II- Apoio da SES AM 

no processo que contempla a construção da CRU SAMU na Regional Baixo 

Amazonas; III- Solicitação de ampliação de laudos da Tomografia, RX e 

Mamografia para Parintins, para atender os demais municípios; IV- 

Encaminhamento de cadastro de equipamento de telessaúde ao Ministério da 

Saúde; V- Encaminhamento pela Gerencia da Regional do Baixo Amazonas de 

relatório mensal de todos os exames solicitados pelo Complexo Regulador do 

Baixo Amazonas em Parintins, bem como o relatório de comparecimentos. 
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Ana Cristina Oliveira de Vasconcelos Dias - Coordenadora da Regional CIR Baixo 

Amazonas; Lysandra Farias- Vice Coordenadora da CIR Baixo Amazonas-

Secretária de Boa Vista do Ramos (virtual); Clerton Rodrigues Florêncio- 

Secretário de Saúde do Município de Parintins (virtual); Alcinéia Neto- Secretária 

de Saúde de Nhamundá (virtual); Péricles Tavares- Secretário de Saúde de 

Barreirinha. Secretária Executiva: Nara Maria Reis Carneiro Koide. 

CONVIDADOS: Ryanne Lavor- Gerente da Regional Baixo Amazonas; Milena 

Brasil- Assistente Técnica Administrativa da Secretaria Executiva da CIR Baixo 

Amazonas (virtual), Rubia (COSEMS); Daniela Marinho (Diretora do Hospital de 

Barreirinha- representando o secretário de Barreirinha e suplente), Joseane 

Mascarenhas (Diretora Hospital Jofre Cohen); Keila Andrade, Sthepanie Batista 
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